

Pressestelle, Montag, 8. Oktober 2012

Altstadtführung mit Werner Kempf (Oktober 2012)

Am Samstag den 13. Oktober 2012, 15.00 Uhr findet die nächste Führung mit Werner Kempf statt. Treffpunkt ist im Rathaus Innenhof von dort aus geht es nach einem gemeinsamen Spaziergang an der Rodau entlang durch die Spinatgasse in die Altstadt. Vorbei geht es an einigen markanten Punkten: Goldener Engel, Post, Brezeln sowie am Stadtmuseum. Weiter geht es von der Marktstraße bis zur St. Markus Kirche, die 1850 auch als Wehrkirche bekannt war, entlang zur ehemaligen Pestpforte (Brücke Richtung Dietesheim) über den Deich bis zur Einmündung in die Trinkgasse und anschließend weiter bis zum Abthof. An der Pfarrgasse Ecke Sackgasse befindet sich das ehemalige Haus des Bürgermeisters Büttner, der 34 Jahre die Geschicke Mühlheims geprägt hat. Bei diesem Spaziergang sind viele Änderungen und Geschichten der letzten 150 Jahre zu erfahren. Mühlheim vom Dorf mit knapp 2.000 Einwohnern zur Stadt mit ca. 28.000 Einwohnern heute. Das Ende der Führung ist am Rodaudamm gegenüber der Brückenmühle. Die Führung ist kostenlos.